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从今天起，宏图三胞将
在苏、沪、皖地区展开对IT

市场不法商贩的 “围剿”。
这项计划通过数额高达20
亿元的采购，打压IT市场的
价格，向市场上所有不规范
竞争的电脑商户施加压力，
进一步维护消费者的合法
权益，达到整合市场、净化

市场的目的。
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8月15日凌晨，宏图三胞

八楼会议室里争论还在继
续，但执行总裁李越的态度
非常坚决，“渠道必须整合，
价格必须透明，宏图三胞不

去做，其他人也会去做，20亿
够不够，不够就40亿”。李越

说，预计到年底前，市场秩序
将会彻底改观，并且在年底
前宏图三胞将会实现市场份
额的绝对提升，从现有近
40%华东市场份额提升至
70%，初步预算至少投入20
亿元的“围剿专款”用于大

单采购，拿到更具杀伤力的
价格，采购的所有商品价格

直降20%～30%。宏图三胞
的高管层明确，就是要通过
“围剿行动”，加快IT零售业
品牌竞合的步伐，在厂家和
消费者之间建立一个公平公
正的销售平台。
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记者调查发现，在IT消

费中，很多消费者由于对IT
产品的不了解，往往被不法
商贩忽悠了。市民蔡先生在
南京某电脑商铺花400元买

了两个墨盒，结果均是假货，
几经周折后，蔡先生才在电

脑城负责人调解下，最终获
得了“买一赔一”以及100元
的补偿。另一位市民在购买
组装电脑时，购买的CPU主
板各种接口插槽的颜色以及

焊点都不干净、平整，结果去
检验发现，自己购买的主板
是假货。

副总裁王雪霁说：“整合
最好的办法就是打压价格，

让这些商户没钱赚，自己退
出市场。”
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“以前我们广泛铺货，是为

了产品市场占有率，但现在品牌
却深受其害。”一位IT品牌厂家
告诉记者，“如果你去买品牌电
脑就会发现，没有一家说自己

差的，都会说别人不好，每天这
种相互诋毁都在发生，甚至商

户之间因此大打出手。现在渠
道出货方式，厂家其实已经失
控，量是走大了，可往往品牌却
难以在市场站稳脚跟。”

“整治已是当务之急，这
是从消费者利益出发。”王雪

霁在和很多厂商沟通后态度
一致。为此，TCL和惠普不久
前已与其独家签署了10万台
笔记本20万台IT消费类产品
直供大单，与联想的更大的
合作计划也正在紧锣密鼓推

进之中，Intel、佳能、SONY、
方正、清华同方等也陆续拿
出最低的供货价格。另外宏
图三胞在众多厂商的大力支
持下对广大消费者作出承
诺，如果市场上有比宏图三
胞价格更低的电脑产品，宏
图三胞保证“三倍退差”。
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昨天虽然不是周末或
是节假日，傍晚还下起了

漫天大雨，但是，新街口各
大卖场的手机柜台前依然
人流不息。记者通过调查
发现，与空调等季节差异
悬殊的商品不同，手机市
场传统的七八月淡季已不
淡，随着价格降低和促销

频繁，手机正逐步成为老
百姓的“日常消费品”。
“今天刚好有空，就

约了个朋友一起来看看，
最后还是买了！”昨天下

午，徐先生从江宁家中赶
到新街口，最后在五星电
器新街口门店花 2000多
块钱，买了一部索爱的手
机。他说：“我前两年买手
机一般都是‘五一’和春
节买的，节日期间商场活
动多，而且人也比较有心
情购物，现在看来，一是
等着用，二是平时活动也

多，价格不贵，当然不用
等了！”

中央商场一手机柜台

的销售员告诉记者，往年
淡季旺季非常明显，平日
一天卖几部，长假时一天
能卖几十部。今年一直以
来，销量都有增长，平时每
天也能卖到十几部到 20

部。三星专柜的销售员印
小姐还表示，最近，每天都

可以卖出20多部手机，周
末卖出30多部，相差没有

以前大。
节假日和周末的销售

已经不像以前那么集中，

五星电器统计显示，最近
周末2天占一个星期的销
售比例一般只有 30%到
40％，而去年之前，这一
比例在50%到60％。

事实上，今年 “五
一”7天的销售已经表现
出减弱的态势，占5月份
的销售比例为 47％，去年
的占比却达到56％。

世纪新浪总经理张华
峰也表示，今年以来，手机
市场一直比较平稳，淡季
不淡，七八月本来是淡季，

但是都同比增长了 20%
左右。

五星电器相关人士也

表示，商家暑促活动频
繁，手机市场呈现一派繁
荣的“跳水景象”。同时
随着新品上市，部分旧产
品降价也引起消费者注
意。商家和厂家联合促销
奇招不断，这也吸引了消

费者的注意。
KLEF MN

长时间没有沾酒的市
民陈大爷，昨天上街买酒

时发现，原来卖四块钱一
瓶的洋河大曲涨到了六块
五。市场人士证实，从今年
上半年开始，高端的五粮
液、茅台，低端的洋河大
曲、泸州老窖二曲等都在
悄悄地涨，涨幅最大的已

经达到一倍。即使是涨价，
相当多品牌的高档白酒仍
然供不应求。

事情缘于五粮液和茅
台两大高档名酒轮番涨
价，先是五粮液在年初时
涨价，紧接着茅台涨价。到

了今年的7月份五粮液又
开始涨价，每次批发价都涨
了10元，而茅台批发价的
涨幅都在15%。两大品牌轮
番涨价对市场产生了巨大
影响。比如，15年茅台原来
的批发价只有700多元，现

在的批发价高达 1500多
元。据了解，国窖1573、水
井坊等近期也会涨。

当记者问及涨价的原
因时，南京荣氏烟酒连锁
店相关人士表示，大牌名
酒涨价主要是维护品牌形

象，而低档酒涨价主要是

一方面成本上升，另一方
面是为了增加效益。南京

天友酒业公司的负责人分
析认为，现在名酒的价格
越涨越高，而价格越高，档
次就显得越高。反过来说，
酒的价格越低，档次就越
低。以泸州老窖特曲和五
粮液为例，原先这两种酒

的价格在一个起跑线上，
后经过几次涨价之后，现
在五粮液的价格是泸州老
窖特曲的5倍。价格上去
了，档次就跟着往上走，这
是大家争先恐后涨价的原
因之一。一大批民营企业

崛起，从而成了高档酒消
费的主力军。

在谈到白酒涨价之
后，为何还是供不应求时，
一业内人士称，现在随着
南京餐饮业的迅猛发展，
和人们生活水平的提高，

使得需求增长较快。尤其
对高档酒而言，它的储存
期较长，如在年份酒当中，
5年茅台的储存期就要 5
年，15年五粮液的储存期
就要15年，厂家来不及生
产导致货源紧俏。
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采购的所有商品价格直降20%～30%
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一座5层大楼的广场和大

楼亮化工程，4成换成LED灯具
后，每年可省数万元电费。将目
前最节能的LED灯具和传统灯
具搭配使用，达到节能和照明
两不误的效果，这在南京正成
为一种积极有效的尝试。

昨天，记者在江宁科学园

管委会大楼看到，广场上用的
是LED地埋灯、大厅里用的是
LED泛光灯、广场上有LED照
树灯。工程承建方南京汉德森
公司相关负责人介绍，整个亮
化工程采用大功率LED半导体
照明灯具240多套，相比传统

灯具节电80%以上。
记者获得的一份计算数据

显示，在工程中使用的三种典型
灯具的节能比较中，120只6W
的LED泛光灯相比传统光源
40W白炽灯年耗电比例为1：
6.7，年节电约0.98万元；而215只

3W的LED地埋灯与传统光源
11W节能灯年耗电率为1：3.7，
年节电约0.414万元……大功率
LED光源寿命达5万小时以上，
几乎不存在维修成本，普通节
能灯寿命只有4000小时。

江宁科学园管委会相关

人士告诉记者，LED的照明亮
度还不是特别好，所以在工程
中，仍然保留了一部分传统灯
具，来弥补LED的不足。记者
了解到，大楼原有的一套方
案，全部使用传统灯具，预算
在68万元左右，而将其中4成

换成LED光源后，预算达到了
92万元，不过，3年节约的电费
已经可以“回收”这部分增加
的投入。 KLEF MN

昨天，快报报道了省内
多家名企电话实名将拍卖的

事情。其是否能成为新兴产
业或投资者的掘金地，还是
会被监管部门叫停，目前尚

无定论。
据 了 解 ， 中 华 总 机

4008-110-110是去年 9月
成立的，今年 7月份刚刚进

入南京，由本市一家信息服
务有限公司代理，目前尚处
推广阶段。全国性的实名费
用为8000元/年。“中华总

机电话实名的设立是合乎相
关规定的。”据代理公司介
绍，中华总机电话实名是由信

息产业部批准，联通、网通、电
信、移动四大运营商共同支持

的电信增值新业务，全国用户
只需拨打一个固 定 电 话
4008-110-110，接通后呼出
对方的实名，即可被转接通
话，省去了查询、记忆等过程，
而且在全国范围内拨打该电
话，都只收0.3元/分钟的话
费。他认为，根据目前法律上

的认定，没有明确禁止就是合
法的。

目前，南京名企的电话
实名在被抢注时，该公司会
先给该企业发一份传真，然
后打电话通知他们，如果 3

天内没有回复，总公司将在
其网站上发布为期 7天的消

息发布，如一直无回音将被
视为自动放弃。

记者昨日就此事联系了
江苏省通信管理局，但监管
部门对此也有点始料未及。
相关人士告诉记者，电话实
名属于呼叫业务，目前刚刚

出 现 ， 国 内 也 只 有
4008-110-110一家从事此
业务。“监管部门正在研究
此业务的合理性，并和其他
部门协调，所以目前很难讲
是合理还是不合理。”
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今天，南京市国土部门
将集中对外出让四处地下空

间土地，面积达48000多平方
米。有关专家认为，地下空间
的开发正遭遇相关法规的缺
失，尤其是所有权问题。
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今天下午对外出让的四块

“地下地”分别是：湖南路地下
商业街、汉中门、金陵中学东侧
地下、宏光路北侧等四幅地

块。湖南路地下街功能定位为
商业和停车用地，规划要求地
下主体建筑全长约1030米，
地下深度控制在两层以内；金
陵中学东侧地下东至中山路、
南至高家酒馆路、西至金陵中
学、北至南京晓庄学院，规划

为社会停车场库，控制在两层
以内。其他两块“地下地”是
和商业、办公等设施“捆绑出
让”的，主要是停车场用地。

在挂牌底价中，湖南路地下街
出让面积为40693.2平方米，

平均地价不到250元/平方
米；金陵中学地下停车场出让
面积为2087.7平方米，平均地
价将近720元/平方米。

南京市国土局土地办人
士表示，地下空间拍卖的是
使用权，使用年限参照商业

办公定为40年。
“这已经不是南京第一

次出让地下空间使用权了，以
前有过，像去年就出让过太平
南路地下1900多平方米的社
会停车场用地，出让形式都是
招、拍、挂。”南京市国土局相

关人士表示，17日土地出让
中的四幅“地下地”推行的
是公开挂牌转让，主要还是
在作积极性的尝试。
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“买得到使用权，买不到

所有权，地下空间的拍卖亟
须法规来弥补这一盲点。”

南京大学房地产信息研
究中心秘书长葛扬说，制定
法规最重要的就是地下空
间的权属确认问题，目前只
有建设部1997年颁布的一
个《城市地下空间开发利用
管理规定》，只规定了城市

地下空间的规划和合理开
发等，地下空间权属依然是
个空白。因为权属的不明，
地下商铺交易没有依据，投
资者只能享有使用权，同时
因为年限较短的限制，投资
者一定要考虑好回报周期，

否则得不偿失。另外，地下
空间的建筑物层高怎么限
制？是否可以转让或者抵
押？是否和人防工程有冲突
之处？这些都需要探讨及立
法规范。
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相关法规
仍是空白

管理部门
不置可否
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月3日开团的“快报眼镜团团
转”，今天是报名的最后一天，
请读者赶快抓紧最后一天的报
名机会。参与本次活动的四商

家分别制定了更加优惠的购买
方案：明亮眼镜对现有 120
元、220元、260元、358元和
510元五种暑期套餐，给予9
折优惠；南京吴良材眼镜除了
订制镜片和多焦点眼镜外，其
余配镜享受6.5折；南京四明

钟表店眼镜配戴中心在店里原
折扣的基础上再打9折；四明
眼镜店对目前设有的120元、
218元、280元、388元等四款
暑期超值套餐再打8.8折。
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